

Pressespiegel



Bruchsal

BNN Bruchsal
BNN Bretten
BNN Kreisseite
Brettener Woche
Kurier
www.ka-news.de
www.bruchsal-net.de
www.bruchsal.org.de
Bruchsaler Woche

Pforzheimer Zeitung
Mühlacker Tageblatt
Handelsblatt
IHK
Wochenblatt
www.bruchsal-xl.de
www.Landfuncker.de
Amtsblatt Stadt Bruchsal

Datum: 9. Dez. 2009

AUS DEM RATHAUS

AUF EIN WORT



Liebe Bruchsalerinnen
und Bruchsaler,

wie Sie sicherlich der Presse entnommen haben, wird Bruchsal von der gegenwärtigen Wirtschaftskrise leider nicht verschont. Der Automobilzulieferer Dräxlmaier Decorative Design (DDD), eine Firma mit gutem Name als Hersteller von Fahrzeugteilen in Edelmetall, Metall und Kunststoff, soll verkauft werden. Das gab die Geschäftsleitung der Dräxlmaier-Group bekannt.

Da mich der Betriebsrat früh über die Lage informiert hatte, war ich gemeinsam mit unserem Landtagsabgeordneten Friedhelm Ernst bei Wirtschaftsminister Ernst Pfister in Stuttgart, um mögliche Hilfestellungen durch das Land auszuloten. Es folgten Gespräche mit der Geschäftsleitung, dem Betriebsrat und mit der Betriebsvertretung.

Nach diesen Gesprächen ist ein Verkauf des Zerteilbereichs zu erwarten, auch wenn ich das nur schwer nachvollziehen kann. Ich verstehe die Ängste der Mitarbeiter, ihrer Freunde und Familie gut und nehme sie ernst. Gleichzeitig aber bin ich zuversichtlich und glaube an den Standort Bruchsal: Die Produkte sind konkurrenzfähig, die Qualifikation der Mitarbeiter stimmt und die Verkehrsanbindung ist gut, so dass ein neuer Investor sicherlich auch eine neue Chance für das Unternehmen bedeuten kann.

So gilt es jetzt, alle Kraft dafür einzusetzen, damit die Weichen im Sinne des Standorts Bruchsal gestellt werden. Ich werde meinen persönlichen Einsatz weiterhin auf dieses Ziel richten.

Mit freundlichen Grüßen

Cornelia Petzold-Schick
Oberbürgermeisterin

Weitere Informationen
www.bruchsal.igm.de